

LLAMA A RESPETAR LAS REGLAS

La democracia no es obra de un solo hombre, señala Lorenzo Córdova

El presidente del INE alerta que, de no cuidarla, “se puede ir entre las manos”

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La democracia es una construcción colectiva y no obra de un solo hombre, aseveró el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello.

Por ello, durante la firma de un convenio de colaboración con la Coparmex, consideró que la democracia la debemos de cuidar todos, porque, de lo contrario, “se nos puede ir entre las manos”.

Hizo un llamado a todos los actores políticos y gubernamentales a conducirse, durante el proceso electoral, respetando tanto las reglas del juego democrático, como al valor de la tolerancia.

“Un demócrata juega conforme a las reglas. Para eso están las reglas y los mecanismos de impugnación. No les digo nada más”, subrayó.

Expresó, en ese sentido, su confianza en que tanto el presidente Andrés Manuel López Obrador, como los servidores públicos, mantendrán el compromiso democrático que han reiterado.

“Si no, ahí estarán los órganos electorales para garantizar que las reglas de la competencia se respeten por todos”, como el INE, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y la Fiscalía

Especializada en Delitos Electorales (FEDE).

Celebró, asimismo, que aspirantes a candidaturas y dirigentes de partidos sigan el camino de la ley y acudan al TEPJF, el cual será el que convalidará o modificará las decisiones del Consejo General del INE.

Afirmó que la democracia es la única forma de gobierno en la cual las decisiones no son impuestas por “autócrata”, ni los ciudadanos son “súbditos”, por lo que convocó a la ciudadanía a acudir a las casillas de votación el próximo 6 de junio.

“Salir a votar significa tomar en nuestras manos el futuro. Después no vale la pena quejarse”, remató.

El presidente de la Coparmex, José Medina Mora, además de expresar su apoyo al órgano electoral, anunció que solicitará vacunar contra Covid-19 a los ciudadanos funcionarios de casilla el 6 de junio.





ESPECIAL

POSTURA. Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, ayer.

“Un demócrata juega conforme a las reglas. Para eso están las reglas”

LORENZO CÓRDOVA / Consejero presidente del INE

